
 

 
 
SPD Fraktion 

in der Gemeindevertretung Hohenstein 

 
An den Vorsitzenden der 
Gemeindevertretung  
Herrn Sebastian Reischmann 
 
 

 

Antrag der SPD-Fraktion: 09.06.2022 
  
Photovoltaikanlage auf dem Rathaus  

 
Sehr geehrter Herr Reischmann,  
 
wir bitten Sie, nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der 
Gemeindevertretung zu nehmen. 
 
Antrag: 
 
Der Gemeindevorstand wird gebeten die Rentabilität einer Photovoltaikanlage auf dem 
Rathaus zu prüfen 
 
 
Begründung: 
 
Die Gemeindeverwaltung nutzt tagsüber sicherlich so viele Stromabnehmer, dass die 
produzierte Solarenergie ohne große Speicher im Eigenverbrauch direkt verbraucht 
würde. In den Randzeiten könnte die gewonnene Energie für die E-Mobilität genutzt 
werden, am Wochenende also auch für die Bürger. Die gewonnene Energie könnte also 
mehrheitlich ohne weitere Steuern optimal für den Erzeuger genutzt werden. 
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